

Neuer Geschäftsführer für Frechener Stadtentwicklung: Breetzmann übernimmt!



Der Frechener Jörg Breetzmann wird ab dem 1. April 2025 Geschäftsführer der Stadtentwicklungsgesellschaft (SEG) in Frechen. Der Aufsichtsrat hat sich mehrheitlich für Breetzmann entschieden, der bisher als Beigeordneter der Stadtverwaltung Erftstadt tätig ist. Bürgermeisterin Susanne Stupp ist überzeugt: „Wir haben mit ihm einen Kandidaten mit Gestaltungswillen und sehr guter Kenntnis der Stadt Frechen, in der er lebt und mit der er fest verwurzelt ist, gefunden.“ Breetzmann bringt eine langjährige Erfahrung aus der Stadtverwaltung Frechen mit, wo er 1982 als Auszubildender begann und zuletzt Fachdienstleiter für Bildung, Freizeit und Kultur war, bevor er in Köln und Erftstadt tätig war.

Neue Impulse für die Innenstadt

In einem weiteren Schritt zur Aufwertung der Innenstadt hat die Stadtverwaltung ein Zentrenmanagement eingerichtet, das von externen Beratern unterstützt wird. Dies geschieht im Rahmen eines „Sofortprogramms zur Stärkung der Innenstädte und Zentren“, das vom Land Nordrhein-Westfalen genehmigt wurde. Immer wieder haben Stadtverwaltung und Politik versucht, die Innenstadt attraktiver zu gestalten, jedoch blieben viele der eingereichten Vorschläge und Ideen unberücksichtigt. Helge Harnack, der Zentrenmanager, äußert den Wunsch nach Kooperation: „Wir freuen uns, wenn Bürgerinnen und Bürger sowie Akteurinnen und Akteure mit ihren Anliegen und Ideen zur Belebung der Innenstadt auf uns zukommen.“

Um diesen Prozess aktiv zu gestalten, wird eine Projekthomepage eingerichtet, auf der die Bürger über Fortschritte und geplante Maßnahmen informiert werden. Harnack lädt insbesondere Immobilieneigentümer und Geschäftsinhaber ein, sich mit Fragen zur Zukunft ihres Unternehmens direkt an die Stadt zu wenden. Regelmäßige Sprechstunden im Rathaus sollen den Dialog fördern. Diese neuen Initiativen könnten grundlegende Veränderungen für die Innenstadt von Frechen bringen, wie [rheinische-anzeigenblaetter.de](https://www.rheinische-anzeigenblaetter.de/frechen/c-nachrichten/sofortprogramm-zur-staerkung-der-innenstaedte_a255431) berichtete.

Statistische Auswertung

Ort: Heinrich von Stephan-Straße 2, 15230 Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Unternehmensfusion

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [property-magazine.de](https://www.property-magazine.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)